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И зашумит кедровый лес?
Инициатива

Семинар

Коротко: Тура

Сразимся в пинг-понг

Нет предела совершенству

Мнение

Осторожно: автомобили на клумбах!

Почти месяц без воды
Депутатское обращение

24 марта в 11.00 в ФОКе состоятся финальные соревно-
вания по настольному теннису среди административных му-
ниципальных образований Свердловской области. Прийти 
поболеть за спортсменов приглашаются все желающие.

роспотребнадзор Нижней Туры сообщает, что в город 
поступила вакцина против клещевого энцефалита для детей 
от 15 месяцев до 5 лет и для пенсионеров старше 60 лет. Все 
желающие сделать прививки могут обращаться в прививоч-
ные кабинеты детской поликлиники и поликлиники для взрос-
лых. Вакцинация проводится бесплатно.

Соб. инф.

прошло примерно 15 лет с тех пор, 
как я задумался о посадке у нас в го-
роде саженцев благородного дере-
ва – кедра, обратившись с просьбой 
к бывшему мэру о.И. Чечетко и дав 
ему адрес сысертского леспромхо-
за, где выращивают саженцы этого 
дерева.
Он вроде бы посчитал это дело нужным 

и даже записал мою просьбу в свой жур-
нал. Осенью позапрошлого года я обра-
щался с таким же предложением в Думу 
Нижней Туры: первый раз мне ответили, 
что нам этого не надо, во второй сказали, 
что нужна схема.

Все-таки я набрался смелости и по-
садил в 2010 году осенью на восточном 
склоне горы Шайтан три саженца, и они, 
слава Богу, прижились, т.к. я ухаживал за 
ними: поливал и удобрял древесной зо-
лой. Вот и хочу обратиться через газету 
к архитектору города. Возможно, госпожа 
проявит инициативу, и схема посадки кед-
ров у нас к осени появится.

Понятно, что в городском бюджете де-
нег не хватает, но часть саженцев можно 
привезти из леса, и затраты на это потре-
буются небольшие.

За 15 лет не одну сотню деревьев мог-
ли бы посадить. Но, как говорится, «под 
лежачий камень вода не течет». Может, 
найдется хотя бы один предприниматель 
(спонсор), который обустроит теплицу и 
будет там выращивать саженцы кедра. 
Кстати, сысертцы почему-то смогли это 
сделать, а у нас руки не доходят. Между 
прочим, они выращивают не только кедр, 
но и саженцы ели голубой, розы морщи-
нистой и т.д.

Обидно за державу. Во что мы, люди-
«хищники», превратили природу! До ре-
волюции на прекрасном Шайтане устра-
ивали массовые гулянья, и после них на-
верняка не оставались груды мусора. А 
что творится теперь? Кругом – оставлен-
ные кострища да кучи бутылок.

Хочется также обратиться к подраста-
ющему поколению – к старшеклассни-
кам и студентам, чтобы они организова-
ли очистку этого красивого уголка и сле-
дили за порядком в нем (т.е. организова-
ли «зеленый» патруль). Да, кстати, доро-
гие ребята: и птичек надо кормить, чтобы 
они смогли выжить, ведь их и так оста-
лось очень мало.

В. ИСАКОВ.

В марте исполняется два года с на-
чала внедрения в оао «Вента» про-
изводственной системы «росатом» 
(пср) – «бережливого» производ-
ства. И за прошедший период завод-
чанам удалось добиться хороших 
результатов.
За 2011 год производительность труда 

при производстве бочек для хранения ра-
диоактивного цементного компаунда по-
высилась на 50%, вентиляторов для гру-
зовых электровозов – на 20%, экономи-
ческий эффект от внедрения ПСР соста-
вил 4 млн рублей. Однако не зря один из 
вольных переводов основного принципа 
ПСР с японского языка на русский звучит 
как известная крылатая фраза – «нет пре-
дела совершенству».

Именно для того, чтобы стремление к 
совершенству производственных процес-
сов стало повсеместным, в  ОАО «Вен-
та» на днях прошел очередной инфор-
мационно-консультационный семинар по 

внедрению Про-
изводственной 
системы «Ро-
сатом». 22 ра-
ботника завода, 
среди них руко-
водители бло-
ков, начальники 
отделов и участ-
ков, получили 
необходимые те-
оретические зна-
ния и расшири-
ли практические 
навыки приме-
нения «береж-
ливых» методов 
производства. 
Проводил семи-
нар представи-
тель ОАО «ПСР» 
(г. Москва), руко-
водитель проек-
тов ПСР в ОАО 

«Вента» Илья Костин.
Ранее работники ОАО «Вента» уже 

принимали участие в подобных семина-
рах. Отличительной особенностью семи-
нара, прошедшего в этом году, явилось 
то, что он дал старт проекту «Эффектив-
ный офис» (совершенствование управ-
ленческой и офисной деятельности).

Илья Костин рассказал, что для ком-
плексной оптимизации производства не-
обходимо создание не только «бережли-
вого» производства, но и «бережливо-
го» офиса, поскольку проблемы офисных 
процессов негативно влияют на процес-
сы, происходящие на производственных 
площадках.

Как же на практике будут воплощены 
принципы «бережливого» производства в 
подразделениях заводоуправления ОАО 
«Вента»? Уже в марте здесь начнется 
внедрение системы 3С – наведения по-
рядка на рабочем месте. Сотрудник дол-
жен детально знать, где и что лежит, дабы 
не увязнуть в кипах бумаг и документов. 
Поэтому лишнее придется убрать. Основ-
ной девиз: каждой вещи свое место. Ни-
чего лишнего – только то, что понадобит-
ся для работы.

Возможно, порядок на столе, определе-
ние места для «мыши», компьютера, те-
лефона вызовет у скептиков улыбку, но 
это лишь вершина айсберга, первый шаг, 
следующий этап внедрения проекта «Эф-
фективный офис» – оптимизация рабоче-
го процесса.

В первую очередь «Эффективный 
офис» будет внедряться в службах, ко-
торые непосредственно связаны с произ-
водством – отделе продаж, службе мате-
риально-технического обеспечения.

– Главная цель развития Производ-
ственной системы «Росатом» в ОАО 
«Вента» – изменить мышление людей 
так, чтобы направить его на постоянное и 
непрерывное совершенствование произ-
водства, – отметил руководитель службы 
по внедрению ПСР Андрей Матюшин. – И 
процесс этот начался.

Успех реализации ПСР в ОАО «Вен-
та» во многом зависит и от существую-
щей мотивации каждого работника. Лю-
ди поняли – за реальные предложения по 
улучшению производственных процессов 
они будут отмечены, как морально, так 
и материально. В 2011 году 23 работни-
ка завода подали 67 таких предложений. 
Общая сумма премий за них составила 
73052 руб.

Остается пожелать, чтобы эта работа с 
успехом продолжалась, и темпы ее росли.

Ольга МАКАРОВСКАЯ,
зам. начальника отдела маркетинга 

ОАО «Вента».

В соотВетстВИИ с Законом Свердловской области от 
12.07.2011 г. № 66-ОЗ «О пособии члену семьи умершего 
участника ликвидации последствий катастрофы на черно-
быльской атомной электростанции», вдовы (вдовцы) инвали-
да (участника) ликвидации последствий катастрофы на ЧАЭС,
не вступившие в повторный брак;  дети умершего инвали-
да (участника) ликвидации последствий катастрофы на ЧА-
ЭС, не достигшие возраста 18 лет, имеют право на ежегод-
ное пособие в размере 2500 рублей.

За назначением пособия обращаться в УСЗН по г. Нижняя 
Тура: улица 40 лет октября, д. 2а, 1-й этаж, кабинет № 9, 
при себе иметь:

1) паспорт (для детей, не достигших 14-летнего возраста, - 
справку с места жительства);

2) удостоверение члена семьи умершего инвалида (участ-
ника) ликвидации последствий катастрофы на ЧАЭС;

3) документ, подтверждающий факт участия умершего ин-
валида вследствие чернобыльской катастрофы в ликвида-
ции последствий чернобыльской катастрофы в зоне отчуж-
дения, установленного образца (для членов семьи умершего 
инвалида вследствие чернобыльской катастрофы);

4) свидетельство о смерти инвалида (участника) ликвида-
ции последствий катастрофы на ЧАЭС;

5) для вдов (вдовцов) - свидетельство о браке, для детей - 
свидетельство о рождении.

График приема: с понедельника по четверг с 9.00. до 
17.00, пятница с 9.00 до 16.00, перерыв с 12.30 до 13.30. Те-
лефон для справок 2-79-94.

Т.Н. НАуМКИНА, начальник уСЗН по г. Н. Тура.

Генеральному директору
ФГУп «Комбинат «Электрохимприбор» новикову а.В.
главе городского округа «Город Лесной»
румянцеву В.а.
от депутата думы городского округа «Город Лесной»
мелентьевой т.е.
Уважаемые руководители!
Прошу разъяснить ситуацию, сложившуюся с водоснабже-

нием на Карьере в домах №№ 14, 16, жители которых вот уже 
почти месяц лишены возможности пользоваться холодной во-
дой, которая является для этих домов единственным источни-
ком как горячего, так и холодного водоснабжения, что наруша-
ет все санитарно-эпидемиологические нормы проживания. Уже 
почти месяц жильцы получают воду из пожарных гидрантов.

Неоднократно делегации проживающих в вышеуказанных 
домах пытались обратить внимание руководителей всех ран-
гов на свои проблемы, но они так до сих пор и не разрешены.

Убедительно прошу руководителей всех уровней (комбинат 
«ЭХП» – цех 008; администрацию округа) как можно быстрее 
решить вопрос с поступлением воды в дома №№ 14, 16 на Ка-
рьере в г. Лесном.

Т. МЕЛЕНТЬЕВА.

Экономический эффект от 
внедрения Производственной 
системы Росатом (ПСР) со-
ставил 4 млн рублей.

В «каскадном» доме, расположенном по 
адресу Ильича, 20а, много жителей. да и 
в двухэтажных домах, что напротив его, 
тоже проживает немало людей. И у боль-
шинства из них есть личные автомоби-
ли, а парковочных мест во дворе ката-
строфически не хватает.
По вечерам и в обеденное время в нем осо-

бенно напряженно с пространством для «при-
юта» автомобилей, ими постоянно занят даже 

И понять их можно. Но и ав-
томобили надо куда-то при-
страивать. Гаражи не близ-
ко, да и воруют из них желез-
ных коней не реже, чем со 
дворов (а может и чаще). А 
тут все просто – бросил тач-
ку около дома, и она всегда 
под рукой. Нехватка парко-
вочных мест часто становит-
ся и причиной конфликтов 
среди соседей. Жители вы-
шеназванного двора неод-
нократно в устной форме об-
ращались с этим вопросом к 
своему соседу, главе наше-
го городского округа Ф.п. те-
лепаеву, но, судя по всему, найти средств на 
наведение порядка в своем дворе глава окру-
га не смог. Проблема не решается. Как один 
из способов выхода из сложившийся ситуации 
жители предлагают – оборудовать стоянку по-
зади «каскадника», рядом с ЛЭП. Ведь ничто 
не мешает огородникам выращивать на этом 
пустыре овощи? Стоянку там тоже легко сде-
лать и, главное, бесплатную, чтобы люди без 
проблем могли оставить здесь свои автома-
шины. И потребуется для этого лишь трактор 
да мелкий щебень.

В темУ
Засилье автомобилей – проблема далеко 

не одного двора в нашем городе. Двор дома № 
15 по улице Скорынина также переполнен ав-
то. Они стоят там повсеместно. Детская пло-
щадка непригодна к использованию по причи-
не наполненности автомобилями. Куда идти 
играть ребятишкам? Наверное, на ближайший 
пустырь... Там-то они точно будут под присмо-
тром…

И. ОСВОИВШИЙСЯ.
Фото автора.

О ежегодном пособии
для членов семей 
умерших
«чернобыльцев»

Социальный аспект

Время вспомнить
о клещах

тротуар вдоль «каскадника». Поэтому пешехо-
ды вынуждены выходить на проезжую часть и 
участвовать в увлекательной «игре», по пра-
вилам которой им надо успеть правильно сре-
агировать (отпрыгнуть в сторону) при прибли-
жении автомашины. Призом в этой «игре» яв-
ляется здоровье. Автомобили кругом… Одни 
«прячутся» среди деревьев, другие – среди 
сооружений для сушки белья. Засилье транс-
порта не дает людям возможность просушить 

во дворе постиранное 
белье, оно моменталь-
но пропитывается ядо-
витыми продуктами сго-
рания топлива. Жители 
жалуются и на то, что 
выхлопные газы прони-
кают в квартиру через 
открытые окна. А ведь 
здесь живут и кормящие 
матери со своими мла-
денцами.

Вместо клумб сей-
час везде парковки, что 
очень огорчает ниж-
нетуринцев, особенно 
женщин в возрасте, ко-
торые помнят, как когда-
то радовало глаз много-
цветье в родном дворе. 

У «каскадника».

Во дворе дома № 15 по ул. скорынина.


